

## Chile disputará con Argentina la final del Preolímpico de vóleybol playa

En una sólida presentación de ambas duplas en competencia, el equipo nacional de vóleybol playa se instaló en la final del Preolímpico Sudamericano de Iquique, que se disputa en el estadio Arena Cavancha, luego de imponerse por 3-0 a Paraguay. Temprano, los primos Marco y Esteban Grimalt (Chile 1) vencieron por 2-0, con parciales de 21-15 en ambos sets, al segundo equipo de los guaraníes, compuesto por Jorge Riveros y Alejandro Garay, mientras que a continuación Noé Aravena y Vicente Droguett (Chile 2, en la foto) superaron por 2-1 (21-19, 14-21 y 15-10) a Giuliano Massare y Gonzalo Melgarejo (Paraguay 1), quienes por la tarde, en el choque de los binomios estelares de cada representativo, volvieron a caer, por 21-12 y 21-17, ante los Grimalt. Este domingo, a partir de las 11 horas, las parejas nacionales enfrentarán en la definición a las duplas de Argentina, que vencieron por 3-0 a Ecuador. El ganador se llevará el solitario cupo disponible para París 2024.

